



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AVEN ARMAND – vendredi 6 juin 2025

Journée Internationale des Grottes Touristiques et du Monde Souterrain

Dans le cadre de cet événement, trois visites exceptionnelles « La Première »



La Première de l'Aven Armand - Louis Armand 1897 - archives D. André

En spéléologie, on parle de « Première » lorsque l'on accède pour la première fois à une cavité ou un réseau souterrain.

Plus d'un siècle après l'exploration de l'Aven Armand, venez revivre accompagné par nos guides, les 30 premières années de l'incroyable histoire de l'Aven Armand, depuis sa découverte en 1897 jusqu'à son ouverture au grand public en 1927.

L'aventure débute en surface le 19 septembre 1897, au bord d'un trou, entrée par lequel Louis Armand, s'apprête à descendre dans le gouffre. Malgré l'obscurité qui règne sous la terre, il réalise l'ampleur de la découverte. Une salle au volume considérable abrite une véritable forêt de stalagmites aux hauteurs inimaginables.

Dès lors, Édouard-Alfred Martel cherche à réunir des fonds pour financer les travaux qui permettront de faciliter la visite de ce site exceptionnel, et le rendre ainsi visible au plus grand nombre. Il lui faudra œuvrer une trentaine d'années avant que la Société Anonyme de l'Aven Armand soit fondée en 1925, et les travaux lancés dès l'année suivante.

Au fur et à mesure de votre descente le long du parcours aménagé dans la cavité, plongez dans le récit des 30 premières années de la mise en lumière de ce site naturel unique, des premiers jours de l'exploration jusqu'à son ouverture au grand public.

Infos Pratiques

La visite débutera en extérieur, près du puits d'accès naturel avant de se poursuivre, grâce à la descente en funiculaire, dans la cavité souterraine.

1h15 pour redécouvrir les premiers temps d'une histoire incontournable de l'exploration spéléologique et de l'essor touristique de la région des Grands Causses.

Réservation en billetterie en ligne et à la boutique-accueil de l'Aven Armand

Quand : vendredi 6 juin à 12h00, mais aussi samedi 7 juin et dimanche 8 juin à 12h00

Tarifs

Adulte (plus de 18 ans) : 18,30 €

Enfant (de 5 à 18 ans) : 12,20 €

Baby (moins de 5 ans) : gratuit

Infos + www.aven-armand.com

Contacts presse et partenaires :

Aven Armand

Causse Méjean - 48150 Hures La Parade

Dominique Laroche-Dieuaide : dominique.laroche@aven-armand.com

Fédération Française du patrimoine et du Tourisme Souterrain (FFTS) :

<https://www.grottesdefrance.org>

En savoir plus sur la Journée Internationale des Grottes :

<https://www.grottesdefrance.org/actualites-grottes-de-france/journee-internationale-des-grottes-et-du-monde-souterrain/>



Aven Armand – La forêt aux 400 stalagmites, unique au Monde

Greg Alric Aven Armand®